

午前中は、夏休みの宿題や各自で用意した勉強へ取り組んでいました。分からないところは先生や高校生ボランティアのお姉さんに聞きながら、時間いっぱい頑張っていました。その後は、山本肇先生を講師にお招きし、誰でも楽しむ事ができるニュースポーツの「ボッチャ」を教えてくださいました。とても暑い日でしたが、水分をとりながら、楽しそうにプレーをしていました。



昼食は、食育推進ボランティアさんから『食育』を学び、ボランティアさんが作ってくれた、「そうめん」と「フルーツポンチ」を食べながら、友達との食事を楽しんでいました。とても美味しかったので、何人も「おかわり」をしていました。



午後からは地域のボランティアさんに昔遊びを教えてくださいました。百人一首やコマ回し、けん玉などで遊び方のコツをつかみながら、地域の人と交流を楽しんでいました。

子どもたちからは、
「みんなと楽しく遊べてよかった」
「地域の人と昔遊びができて楽しかった」
「来年はボランティアとして参加したい」
との声があり、良い体験になったと思います。来年度も、地域の人と協力をしながら実施の方向で進めていきたいと思えます。



ボランティアステーションだよりは、共同募金を財源に発行しています。

回覧 ボランティアステーションだより

*この通信は勝山地域のボランティア活動や住民活動、社協からのお知らせ等を発信します。

富原子どもの居場所作り事業

「サマースポット」を開催しました!!!



8月5日(月)に富原小学校で、富原地区の小学生を対象にした長期休暇中の居場所づくり「サマースポット」を開催しました。この事業は、富原地区高齢者福祉のむらづくり推進委員会(地区社協)、富原福祉のむらづくりボランティアグループ、富原児童クラブお茶っこ、富原小学校の協力で実現することができ、当日は小学生19名の参加がありました。

【発行元】社会福祉法人真庭市社会福祉協議会勝山支所・勝山地区ボランティアステーション 〒717-0013 真庭市勝山68-2 電話：44-5091 FAX：44-2377

続きは裏面→